



Las participantes en el programa de formación para parados. / JUNTA DE ANDALUCÍA

Mujeres gitanas, del paro al sector turístico

PROYECTO LUNAR. Una escuela taller de la Junta de Andalucía ha formado a 20 jóvenes sin empleo del Polígono Sur y Tres Barrios en el sector turístico, a través del Proyecto Lunar.

La mayoría de las participantes son mujeres gitanas con edades comprendidas entre los 17 y los 24 años, que se han formado desde enero de 2011 en las especialidades de Guía Turístico y Visitantes y Promoción Turística. Se tra-

ta de una iniciativa de dos años de duración desarrollada por la Fundación Secretariado Gitano y financiada por el Gobierno autonómico a través de la Consejería de Economía, que ha aportado más de 572.000 euros.

El principal objetivo de este taller es dar respuesta a la carencia de formación profesional que tiene la comunidad gitana y conseguir a través de ella su normalización social y laboral.

Así, una vez finalizado el programa, la Junta va a seguir trabajando con los alumnos para facilitar su inserción en el mercado laboral por la vía del emprendimiento a través del Proyecto Lunar.

Se trata del primer programa público de apoyo integral a emprendedores en el sector creativo cultural, que en el año 2012 ha impulsado la creación de 104 empresas y 144 empleos en Andalucía. / EL MUNDO